



'Seducidos por la realidad' atrae a más de 6.000 personas

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Más de 6.000 personas han visitado ya la tercera gran exposición organizada por el Ayuntamiento con motivo de la celebración del VIII Centenario de la Universidad. Se trata de la muestra 'Seducidos por la realidad' formada por 69 obras de diez artistas españoles del siglo XX: Esperanza Parada, Amalia Avia, Julio López, Francisco López, María Moreno, Carmen Laffón, Antonio López, Isabel Quintanilla, Cristóbal Toral y José Hernández.

Todas las obras se exponen en el centro de arte contemporáneo de Salamanca, DA2, excepto dos esculturas de Antonio López, Carmen

dormida y Carmen despierta que se pueden ver en el Colegio Arzobispo Fonseca.

Esta exposición sumerge a los espectadores en el universo creativo de diez artistas imprescindibles en el panorama artístico de nuestro país: Esperanza Parada (1928-2011), Amalia Avia (1930-2011), Julio López (1930-2018), Francisco López (1932-2017), María Moreno (1933), Carmen Laffón (1934), Antonio López (1936), Isabel Quintanilla (1938-2017), Cristóbal Toral (1940) y José Hernández (1944-2013).

Esta exposición traza un recorrido que se inicia en 1956 hasta 2018 y podrá visitarse hasta el día 6 de enero.